

Aumenta cifra de muertos en Haití tras el paso del huracán Matthew



La Habana, 10 oct (RHC) La Protección Civil de Haití indicó este lunes que el huracán Matthew dejó tras su paso al menos 372 muertos, cuatro desaparecidos, 246 heridos y 175 mil personas que todavía están en refugios provisorios.

Antes el Ministerio del Interior había informado de 336 muertes en todo el país, mientras las agencias de prensa internacionales hablan de casi 900 decesos.

Las autoridades alertaron contra los que están inflando cifras y aseguró que se trata de una maniobra de organizaciones no gubernamentales para recabar más ayuda y hacer del desastre un negocio.

En tanto el Ministerio de Educación y Formación Profesional (Menfp) confirmó la reanudación este lunes de las actividades escolares en todo el país.

Se calcula que alrededor de 300 escuelas fueron dañadas parcial o totalmente por los fuertes vientos y lluvias, según los primeros datos de inspectores enviados a los departamentos más afectados.

En tanto ha comenzado a llegar a Haití la ayuda internacional, que en esta ocasión es repartida por el Gobierno, y el medio digital Haiti Libre significó el envío de más médicos por parte de Cuba y Venezuela.

Esta brigada se compone de 38 profesionales con amplia experiencia en higiene y epidemiología, y ellos se unirán a los 600 trabajadores cubanos de la salud que ya viven en Haití.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/108234-aumenta-cifra-de-muertos-en-haiti-tras-el-paso-del-huracan-matthew>



Radio Habana Cuba